

Cegah Bertambahnya Korban DBD, Bhabinkamtibmas Desa Lakardowo Lakukan Fogging

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIAID

Jan 17, 2023 - 13:32



KOTA MOJOKERTO - Penyakit (DBD) Demam berdarah disebabkan oleh virus Dengue yang dibawa oleh nyamuk *Aedes aegypti* dan *Aedes albopictus*, Virus tersebut akan masuk ke aliran darah manusia melalui gigitan nyamuk. Biasanya, jenis nyamuk ini menggigit di pagi hari sampai sore menjelang petang.



Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.H S.I.K M.T Melalui Kapolsek Jetis Kopol Sumaryanto, S.H Menjelaskan Guna mencegah mewabahnya virus penyebab demam berdarah tersebut maka Polsek Jetis Polresta Mojokerto Melalui Bhabinkamtibmas Desa Lakardowo Kec. Jetis Kabupaten Mojokerto Bripka Kristiawan, S.H melakukan tindakan pengasapan atau Fogging bersama Kepala Desa Lakardowo, Kepala Dusun dan Petugas Kesehatan Puskesmas Jetis, Selasa (17/01/23).



Fogging dilakukan di Desa Lakardowo mengingat saat ini di Desa tersebut sudah terdapat warga Desa yang telah teridentifikasi terkena gejala Demam berdarah

dan sedang dalam perawatan di Rumah Sakit.

Bhabinkamtibmas Bripka Kristiawan, S.H Bersama Perangkat Desa dan Petugas Puskesmas turun langsung dan melakukan fogging di tempat-tempat yang menjadi sarang nyamuk serta tumbuhnya jentik-jentik nyamuk *Aedes aegypti* dan *Aedes albopictus* yang merupakan nyamuk pembawa virus penyebab Demam berdarah.

Bripka Kristiawan, S.H juga menghimbau kepada warga masyarakat Desa Lakardowo agar lebih waspada dan berhati-hati serta selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar agar tidak terjangkit virus Demam berdarah.

Di tempat terpisah Kasihumas Polresta Mojokerto Iptu M.K Umam, S.E Membenarkan Adanya kegiatan Fogging tersebut mengingat salah satu warga yang berada di desa lakardowo teridentifikasi terkena gejala demam berdarah, sehingga Polresta Mojokerto Melalui Bhabinkamtibmas berkolaborasi bersama aparat desa dan petugas kesehatan setempat melakukan tindakan pengasapan atau Fogging.

"Mari bersama sama menjaga lingkungan sekitar rumah kita agar tetap bersih, dengan melakukan 3M (Menutup, Menguras, dan Mengubur) singkirkan barang-barang yang tidak dipakai agar tidak menjadi sarang nyamuk," Ucap Umam.

Masih Kata Umam, "Polisi hadir dan membantu masyarakat guna tercipta suasana yang sehat dan nyaman sehingga terhindar adanya serangan nyamuk demam berdarah, apalagi sekarang musim hujan". Pungkas Umam. (MK/FDT)